

令和5年度

三島地区小・中・支援学校支援教育研究会

【事業計画】

- 4月 各地区代表者選出（新旧役員会）
- 5月 三島地区総会 第1回役員会
記念講演会（下記参照）
- 8月 三島ブロック支援教育地域支援事業研修会①（下記参照）
- 9月 第1回実践交流会（報告 茨木支援学校 吹田支援学校 下記参照）
第2回役員会
- 10月 三島地区中学校・支援学校 新規取組検討会議
- 11月 第2回実践交流会（報告 茨木市より） 第3回役員会
- 12月 三島ブロック支援教育地域支援事業研修会②
- 3月 第4回役員会 活動報告集第30号発行

三島地区
府立学校
茨木市・島本町・吹田市・摂津市・高槻市
茨木支援学校・吹田支援学校・摂津支援学校
高槻支援学校・東淀川支援学校・大阪北視覚支援学校

【記念講演会 「発達障害の理解と支援」】

5月12日（金）に三島地区の総会が開催され、その後、梅花女子大学／大学院 伊丹 昌一教授を講師にお招きし、記念講演会を行いました。子どもの特性を正しく理解し、その子どもにあった支援を行うことが大切であると改めて学ぶことができました。子どもたちが自尊感情を高め、笑顔であるためには、支援者であるわれわれ大人もポジティブになることが必要であり、今を幸せにすることで未来を変えることができる、と前向きに思える機会になりました。

【 「第1回実践交流会」 】

三島ブロックでは、年に2回の実践交流会を計画しています。第1回が9月14日（木）に開催され、そこで実践報告を二つ発表いただきました。一つ目は、府立茨木支援学校から、「これまでの本校での全校研究の取り組み～指導と評価の一体化～」と題し、令和5年度の研究テーマである『めざせ！子どもが伸びる！教師も光る！指導と評価』の研究内容や授業実践等の研究のあゆみを報告いただきました。二つ目は、府立吹田支援学校から、「支援教育だからこそやってみよう！プログラミング的思考を育む授業～」と題し、AIを正しく使うだけでなく、プログラミング的思考を育てることの必要性や、実際に行われている授業実践を発表していただきました。子どもたちの未来のために、やるべきことについて考える機会になりました。

報告を通して、
実践の交流ができ、
有意義な時間を持つ
ことができました。

